

まちの話題



●身近で楽しい話題、明るい話題待っています。

広報こまつしま
電話 32-3812

6/21

防犯少年剣道大会で 小・中学生剣士が熱戦



熱戦を繰り広げる少年剣士たち

平成20年度小松島警察署管内防犯少年剣道大会（主催：小松島地方防犯連合会）が6月21日、小松島警察署で行われ、管内の4つの少年剣道クラブと3つの中学校から30人が参加。小学生の部（5、6年生15人）と中学生の部（1、2年生15人）で熱戦が繰り広げられました。

この大会は、小松島署管内の小中学生に日頃の練習の成果を発揮する機会を与え、試合を通じて「心・技・体」の向上と、他校生との親睦を図り、少年の健全育成を目的としています。

◆結果は次のとおりです。

（敬称略）

【小学生の部】優勝：丸岡勇斗（坂野少年剣道）、準優勝：川原真実（小松島少剣）、第3位：平尾秀典（小松島少剣）、野口一（坂野少年剣道）

【中学生の部】優勝：福岡泰樹（坂野中）、準優勝：長谷川雄一（小松島中）、第3位：大林伸浩（小松島中）

以上の7選手は、8月9日に開催される徳島県防犯少年剣道大会に、小松島署チームとして出場します。

6/18

台風シーズンを前に 土砂災害危険箇所を点検

土砂災害防止月間中の6月18日、市役所、小松島警察署、徳島県東部県土整備局の合同で落石やがけ崩れの恐れがある、市内の土砂災害危険区域および避難経路を点検しました。

急傾斜地等の危険区域のうち、4月に土砂崩れがあった榑瀨町のほか、日の峰山周辺や立江町の山沿いなど12箇所を点検、必要に応じて早急に対策を講じることとしています。また、今後危険地域の巡回を強化、危険箇所の早期対策に努めます。



危険箇所の調査、確認を行う関係機関職員

7/1

小松島中心部経由の 高速バスが新路線で初運行



初運行を祝いテープカットを行う稲田市長（中央）ら

市民の皆さんより、長年要望がありました小松島市中心部を経由する高速バスが7月1日、JRグループ（JR西日本バス、JR四国バス、本四海峡バス）のご協力により、新路線で初運行されました。

小松島港停留所では、第1便の到着に併せてテープカットが行われ、運転手の方には花束が手渡されました。

またこの便には、稲田市長や市民ら7人が乗車し、新神戸駅へ向けて出発しました。

善意の寄付

小松島商工会議所女性会（小林勝代会長）が、市内各幼稚園の図書が古くなっていることを知り6月26日、市教育委員会を訪れ、絵本46冊（5万円相当）を寄贈されました。

市内10幼稚園の園児2人が「ありがとうございます。大切に使います」と元気いっぱいのお礼を述べ、小林会長や敷島副会長ら女性会の代表者4人から絵本を受け取りました。



園児に本を手渡す小林会長（左から2人目）ら